

Polizei | 07.02.2019 | Nr. 052/19

Tim Brockmann: Pilotprojekt Bodycams zeigt erste Erfolge

Tim Brockmann, polizeipolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (7.2.2019) zum Thema Bodycams der Landespolizei:

„Die ersten Erfahrungen der Landespolizei mit dem Einsatz von Bodycams sind sehr positiv. Unsere Erwartungen wurden schon jetzt erfüllt: Die Gewaltbereitschaft gegenüber den Polizeibeamtinnen und -beamten ist deutlich zurückgegangen, die Hemmschwelle für Übergriffe gestiegen.

Damit bestätigen sich die Erfahrungen aus Hessen, wo ebenfalls potentielle Angreifer durch den Einsatz von Bodycams abgeschreckt wurden.

Der Einsatz dieser Kameras dient der Sicherheit unserer Polizistinnen und Polizisten.“